



NOTA DE PRENSA N° 248-2014-GORE-ICA/U.I.I.

CON ÉXITO SE REALIZÓ LA MARCHA DE LAS CRUCES EN MEMORIA DE LAS MUJERES ASESINADAS POR SUS PAREJAS



En el marco del "Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer" y como parte de la Campaña "ACTUEMOS AHORA, mañana es demasiado tarde" el Gobierno Regional de Ica, que preside el Dr. Alonso Navarro Cabanillas, a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social, y la Instancia de Concertación del Plan Regional contra la Violencia hacia la Mujer, llevó a cabo la " **Marcha**

de las Cruces en memoria de las mujeres asesinadas por sus parejas", con el objetivo de crear un espacio de reflexión para tomar medidas preventivas en la atención a las víctimas de violencia.

El evento, se efectuó el 25 del presente mes, con la presencia de las instituciones públicas y privadas que promueven e impulsan una vida libre de violencia a través de un trato digno, de la promoción de valores y una cultura de paz.

Cabe resaltar que, de acuerdo al registro del Ministerio Público, las víctimas de feminicidio por distrito fiscal, del año 2009 al 2013, es de 18 casos en la región Ica, cifra que se debe tener en gran consideración para actuar de manera conjunta y establecer las relaciones de igualdad entre mujeres y hombres, para eliminar los patrones socioculturales discriminatorios, en un marco de seguridad y de vigencia plena de los derechos humanos.

Ica, 27 de Noviembre del 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

